

Beschluss:

Ratsherr Klimm bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Er weist darauf hin, dass im Jugendhilfeausschuss beschlossen wurde, den Wortlaut im ersten Satz des Antrags dahingehend zu ändern, dass es heißt „soll“ statt „muss“.

Ratsherr Kühl bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Dieser Änderungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 10.3 beigefügt.

Es folgt eine intensive Diskussion. Im Tenor findet der Antrag breite Unterstützung. Fraglich ist indes, wer letztendlich die Kosten trägt bzw. das Personal stellt. Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth macht deutlich, dass im ASD keine Kapazitäten zur Verfügung stünden.

Dem Änderungsantrag wird mit 41 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU	15		
SPD	14		
Die Grünen	5		
BfB/PIRATEN	4		
FDP	2		
Ratsherr Griese			1
Ratsherr Proch	1		
gesamt:	41		1

Dem Antrag in der somit geänderten Fassung wird einstimmig zugestimmt.